



Confidencial

Pasan cara factura a Carmona

Todavía no terminaba de saborear su sorpresiva y muy bien difundida solicitud de desafuero contra el exgobernador y hoy diputado federal, Cuauhtémoc Blanco, cuando al fiscal de justicia de Morelos, **Uriel Carmona**, le pasaron la factura, y muy cara. La gobernadora, **Margarita González**, aprovechó la ocasión, desde siempre deseada y buscada por Morena, de destituir a Carmona y solicitó formalmente al Congreso “su separación definitiva del cargo”. Y ni tarde ni perezosa, la ahora mayoría calificada de Morena, PT, PES, Nueva Alianza y Verde en el Legislativo estatal despidió al fiscal. Veremos qué pasa con su apelación, pero mientras, ya hasta designaron sustituto.

Y el Cuau divide a la ‘4T’

Y hablando del ídolo americanista, en la ‘4T’ hay división sobre el trato que se debe dar en la Sección Instructora a la solicitud de desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**. El jefe de diputados de Morena, Ricardo Monreal, llamó a revisar posibles “motivos políticos”; el presidente de la Comisión Jurisdiccional, **Hugo Eric Flores**, de la bancada guinda, dijo que “terminar con la impunidad son de las cosas que hacen falta en este movimiento político y social de Morena”. Y el líder del PT, **Reginaldo Sandoval**, se quejó de que “a nosotros nos sacaron de la Sección Instructora, pero en el pleno no vamos a aceptar proteger a nadie”. Ya se verá cómo votan.

“Nada de cobro a lo chino”

Y hablando de atropellos laborales, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, se apersonó en el Senado, para reiterar que aquella iniciativa de la cobranza delegada, esa de descontar en automático los adeudos en préstamos de nómina, debe quedar en la congeladora, pues el “cobro a lo chino no va a pasar”. Y si lo dice el exbarzonista, que tiene derecho de picaporte en Palacio Nacional, por algo será.

Adiós al beis, hola al futbol

Atrás quedaron los tiempos en que la promoción del deporte se enfocaba en los gustos del inquilino de Palacio. Adiós a meter hasta en la sopa al beisbol –y no porque tenga nada de malo ese deporte– para dar paso a lo que es más popular en el país. Y es que ayer la SEP y la Federación Mexicana de Futbol firmaron un convenio para la promoción del desarrollo deportivo de la niñez. El secretario **Mario Delgado** mencionó que como parte del acuerdo se realizará el Torneo Nacional de Futbol Escolar, que será el más grande del mundo, pues “cerca de 12 millones de niños y niñas que están en primaria van a poder participar”. Enhorabuena y, como dicen los niños al arrancar un partido oficial: “¡Juega limpio, siente tu liga!”.

En maíz transgénico, corrigen la plana al Ejecutivo

Morena y la ‘4T’ en San Lázaro no sólo decidieron darle largas al procesamiento legislativo de la iniciativa del Ejecutivo sobre el maíz transgénico, sino que, de plano ya hasta anticiparon que le corregirán la plana. “La iniciativa presidencial va a ser mejorada, enriquecida y que, con la opinión de los expertos en esta materia, podamos sacar un buen dictamen”, advirtió el líder morenista, **Ricardo Monreal**. Y anunció que, “para su revisión”, la semana próxima acudirán a San Lázaro la secretaria de Ciencia, Rosaura Ruiz, y Julio Berdegué, secretario de Agricultura. Y no sólo eso, invitarán hasta a la titular de Energía, Luz Elena González.

La conmemoración de la ‘Marcha de la Lealtad’

La presidenta Sheinbaum encabezará el domingo en el Castillo de Chapultepec el 112º Aniversario de la Marcha de la Lealtad, como se conoce al recorrido que realizó Madero en 1913, de Chapultepec a Palacio Nacional, escoltado por cadetes del Colegio Militar durante el inicio del golpe de Estado conocido como Decena Trágica. Tradicionalmente, el discurso está a cargo del secretario de la Defensa, en este caso **Ricardo Trevilla**. Dado el contexto actual, será interesante escuchar al general secretario ante el señalamiento de la Casa Blanca de que el gobierno mexicano tiene una alianza con los cárteles.